



別院農園通信



NO. 6

令和4年9月13日発行

秋野菜の苗の植え付け、ご苦労様でした!!

昨日、3年生は5・6時間目、1・2年生は6時間目、秋野菜の苗の植え付けをしました。昨日は日差しも強く大変暑い日でしたが、3年生は植え付けの下準備を手早くしてくれたおかげで、6時間目は全校生徒で白菜早生40株、中生40株、ブロッコリー40株、キャベツ40株、葉ボタン赤40株、白40株を時間内に無事植え付けることができました。大変ご苦労様でした。

私が本校に赴任してきた時は畠が1、2本あるだけの2年生の活動でしたが、農園活動はオンラインの取り組み、別中でしかできない取り組みだと言うことで、別中の活動の柱として位置づけ、全校生徒みんなで頑張ろうとここまで大きな取り組みとなりました。そして、毎年、先輩が下級生を指導、確実にみんなの農園技術は向上してきました。そして今年の3年生は、段取りも良く、仕事が早く、下級生への指導もうまくなり、今日のようにちょっとしたミスも素早くカバー、本当に良く成長してくれました。改めて大変だったけれど農園活動を続けてきて良かったなと思える1日になりました。この後の世話も大変ですが、みんなの手で育て、11月、12月に多くの収穫が出来ることを楽しみにしています。



別中、全校農園、最高!!



別院農園通信

NO. 7



令和4年9月15日発行

でっかいカボチャで、ハッピーハロウィン!!

ハロウィンカボチャの苗を植えるはずが、ちょっとした手違いで今年はアトランチック、ジャイアントの苗を植えたために、大きなカボチャが!! 収穫もなかなか大変で、一輪車に乗せての移動でしたが、なんとか全校生徒でとても楽しいジャク、オー、ランタンが完成しました。

